



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:45

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 15 de Mayo de 2003

Programas de Opinión de Radio

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Invitado: Ricardo Zambrana

Conduce: Eduardo González.

Tema: Varios

Zambrana indicó que los bienes de la canasta básica no deben ser gravados en ningún sentido debido a la situación que vive el pueblo de nicaragüense. El consumo básico no se debe gravar mientras no hayan medidas que exijan que los grandes contribuyentes que evaden los impuestos, paguen lo debido. Mencionó que los banqueros deben millones en impuestos sobre la renta al Estado y este no les cobra.

Emisora: Nicaragua

Programa: Noticias y Comentarios

Conduce: Carlos Salgado

Tema: Política

El gran problema que tiene Enrique Bolaños es que es desleal y traidor, por eso está metido en grandes problemas como Presidente de la República y no ha podido resolver el problema de todos los nicaragüenses. No los ha resuelto porque se ha separado de las fuerzas democráticas que lo llevaron al poder, comentó Jarquín Ortel.

Emisora: Corporación

Programa: En Caliente

Conduce: Nilo Gadea

Tema: Denuncia de Vicente Sirias

Sirias denunció públicamente ante la Comisión de Derechos Humanos, que el día de hoy, durante la visita del Presidente Bolaños a Santo Tomás, Chontales, aproximadamente ochenta personas se encontraban en la casa del PLC, con unas pancartas donde se le decía al Mandatario cuándo construiría la carretera San Lorenzo-Múa. Ante esta situación se hicieron presentes los antimotines, la seguridad personal del Ingeniero Bolaños y la Policía Nacional, manteniéndolos secuestrados en las sede del partido durante dos horas.

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Dino Andino y Salvador Zamora.

Tema: Cartas de Amor a Nicaragua.

Fabio Gadea Mantilla en su carta de amor a Nicaragua, expresó que particularmente considera que el Vicepresidente José Rizo tiene toda la razón cuando no apoya la creación de un nuevo partido, igualmente al Ministro de Hacienda, Eduardo Montealegre cuya figura asocia cada día con una candidatura



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:45

PAG - 2 -

presidencial que goza de gran simpatía. Igualmente José Antonio Alvarado cometió un grave error al salirse del PLC y tratar de crear un nuevo partido que no llegó a nada, nunca debió salirse de su fuente primaria, que es el PLC.

NOTICIAS DE TV

+Luis Benavides comunicó que por estar enfermo será sustituido por su suplente Víctor Miranda. **(100% Noticias)**

+El diputado, Gustavo Porras, solicitó a la Directiva de la Asamblea Nacional, interpelar al Ministro del Trabajo, Virgilio Gurdían para que responda por el mal desempeño que ha tenido en su cargo y porque utilizó fondos de esa institución para hacer mantas alusivas al Presidente Bolaños el pasado primero de mayo. Esta utilizando dinero de ese ministerio para formar sindicatos blancos. **(100% Noticias)**

+El Presidente del Banco Central, Mario Alonso dio a conocer los nuevos billetes de todas las denominaciones que serán puestos en circulación a partir del día de hoy. Esta nueva emisión de papel moneda tendrá características más seguras y de mayor calidad que las anteriores. **(100% Noticias)**

+Miguel Mora comentó que el nuevo billete de quinientos córdobas puede ser entre otras cosas, egolatría del presidente del Banco Central y Ministro de Hacienda y Crédito Público, para decir que el billete de mayor denominación tiene su firma. **(100% Noticias)**

+Alba Luz Ramos indicó que ella está proponiendo la creación de un fondo de carrera judicial, la que saldrá de actividades que los jueces realizarán y de esto se pague la pensión a los magistrados de la CSJ. **(100% Noticias)**

+Si Arnoldo Alemán mintió o no en su declaración de probidad debe de sancionarse conforme lo estipuló la Ley. La bancada del FSLN no está de acuerdo que una persona reciba dos salarios del Estado, expresó René Núñez. **(100% Noticias)**

+Noel Pereira Majano comunicó que por unanimidad en la Asamblea Nacional, fueron suspendidas las pensiones a los Magistrados de la CSJ. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El alcalde de Masaya, Iván Hueck, mencionó estar en desacuerdo con la idea de trasladar el botadero de basura a Masaya, no hay un solo Consejo Municipal que este de acuerdo con esto. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Enrique Quiñónez, expresó que le están pidiendo a Eduardo Montealegre, no solo que defina su posición dentro del partido sino también como miembro del CEN. Él tendrá que pensar si continúa de ministro o renunciar como miembro del CEN. Y si renuncia no ven problema, de lo contrario existe un grupo de convencionales fuertes que lo destituirán del Comité Ejecutivo el once de julio, porque es ilógico que sea ministro de un gobierno que para ellos es oposición y también directivo nacional de su partido. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**